

## Agradecimiento a los servicios de la Clínica AMEBPBA

Sr. Presidente  
La Mutual AMEBPBA  
Cdor. Juan J. Bauza

Quiero agradecer por este medio y a través de su persona, a todo el personal de la Clínica y de la Mutual, que Ud. tan dignamente conduce.

El pasado 4 de agosto ingresé con un cuadro de neumonía post Covid-19. Fui tratado con todos los adelantos que la medicina moderna tiene a disposición y lo más importante es que me sentí rodeado de la sabiduría de los profesionales, pero también del amor y el cariño con que me trataron todos los médicos y enfermeros.

La pasé mal pero, gracias a Dios me salvé, por eso quiero agradecer desde lo más profundo de mi corazón las atenciones recibidas. Ojalá Dios siga guiando su accionar para hacer cada día más grande a nuestra querida Mutual. Vaya este mensaje de aliento de mi parte como un jubulado del Banco Provincia que tiene la camiseta puesta del banco y -por sobre todo- es un paciente agradecido.

Lo saludo respetuosamente, con mi consideración más distinguida.

**Carlos Ernesto Lescano**  
Af. N° 20642/3



**LAMUTUAL**  
Asociación Mutualista de Empleados  
del Banco de la Provincia de Buenos Aires